

Diresmikan PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al- Muflihun Cabang Muhammadiyah Banjarmasin 11

Senin, 10-07-2017

Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Banjarmasin 11 kemaren (8/7) mengadakan silaturahmi dan peresmian PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun yang berada di Jl. Kendeses II Beruntung Jaya Kota Banjarmasin. Acara ini dibuka oleh Pimpinan Cabang Muhammadiyah Banjarmasin 11 Bapak Drs. M. Nasir Barjat kemudian dilanjutkan ceramah agama yang disampaikan Bapak Drs. H. Rusdiman, M.Pd.I.

Peresmian PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun juga dihadiri oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Selatan Bapak Drs. H. Tajuddin Noor, SH. MH yang sekaligus meresmikan PAUD 'Aisyiyah, Wakil Rektor I Universitas Muhammadiyah Banjarmasin Bapak Alfian Mauricefle, S.Sos, M.AP dan beberapa unsur Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Kalimantan Selatan dan masyarakat sekitar.

Berdirinya PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun ini tentu akan menambah satu lagi amal usaha Muhammadiyah dalam bidang pendidikan khususnya di Kalimantan Selatan sesuai dengan visi dan misi Muhammadiyah. Sedikit sejarah diceritakan oleh Kepala Sekolah PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun yang baru saja dilantik bahwa untuk mendirikan PAUD ini butuh perjuangan terutama dibidang dana, akan tetapi alhamdulillah pembangunannya terselesaikan 85% dalam waktu satu tahun dan tahun ini adalah tahun pertama masa pendidikan dengan menerima siswa didik sebanyak 27 orang dan TPA sebanyak 17 Orang.

Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Selatan mengatakan dalam pidatonya; " PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun ini akan menjadi tempat pendidikan yang bagus dan sangat strategis karena berada di daerah yang tidak ada tempat pendidikan khususnya dibidang PAUD, harapan besar bahwa PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun akan menjadi tujuan utama masyarakat sekitar untuk mengamanahkan anak-anaknya kepada PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun untuk menjadi generasi sebaik-baiknya kedepan nanti ketika dewasa.

Harapan juga disampaikan oleh Ibu Kepala Sekolah PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun Ibu Herlawani, S.AP. MA bahwa dengan berdirinya PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun ini semoga menjadi tempat pendidikan yang bagus dan berguna bagi masyarakat sekitar.

PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun berdiri disamping Masjid Muhammadiyah Al Muflihun dengan 3 kelas, 1 kantor, 3 guru dan satu Kepala Sekolah. Masyarakat yang ingin membantu pembangunan PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun ini silahkan langsung datang ke Jl. Kendedes II Beruntung Jaya Masjid Al Muflihun bersampingan dengan PAUD 'Aisyiyah Bustanul Athfal Al Muflihun.